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La Fiscalía de la Ciudad, procuradores provinciales, representantes de las procuradurías de
México, Colombia, Brasil -entre otros- participaron del congreso de Narcocriminalidad.

      

Durante el congreso, el jueves 21, los procuradores nacionales junto a especialistas debatieron
sobre desfederalización de algunos delitos relacionados con el narcotráfico. En la primera
presentación, Pablo Lopez Viñals, Procurador General de la Salta, destacó que “la cooperación
entre las provincias es esencial” Luego disertó el Fiscal General de Córdoba, Alejandro
Moyano, quien afirmó que “el narcomenudeo es el principio de la degradación social. Y subrayó
que en Córdoba se creó una nueva fuerza policial antinarcotráfico”.

A su turno, Jorge Canteros, Procurador General de Chaco, declaró “todas las provincias
tenemos que ir hacia la descentralización y ocuparnos del narcomenudeo”. Por último, la
Procuradora Provincia de Buenos Aires, María del Carmen Falbo, resaltó que “hace 11 años
que desfederalizamos y los casos de tenencia para consumo no se judicializan”. Y agregó que
“la provincia concentró los esfuerzos en la persecución de los traficantes”.

El viernes 22, fue el turno de los exponentes internacionales que disertaron sobre cuáles son
los efectos que el narcotráfico produce en los países. En primer término, Eufemia Cárdenas
Luna, Directora Seccional de la Fiscalía General de la Nación Departamento del Tolima,
Colombia, destacó que en su país “hubo un gran apoyo económico para la compleja tarea de
combatir el narcotráfico. Diseñamos equipos interdisciplinarios con policías judiciales para
evitar la demora en la investigación por corrupción policial”

A su turno, Rommel Moreno Manjarrez, titular de la Unidad para la Implementación del Sistema
Penal Acusatorio de la Procuraduría General de la República de México, señaló que “en
México hay federalizacion combinada con contenido regional. Un cambio positivo también se
dio en la sociedad civil, que empezó a aportar mucho en términos de denuncia y colaboración”.
Y sostuvo que “el tráfico es un tema de derechos humanos y de salud”.

En tanto, Marcelo Batlouni Mendroni, fiscal en Materia Penal del Ministerio Público del Estado
de San Pablo, Brasil disertó sobre cómo se organiza el narcotráfico en su país, y como los
narcos involucran a niños en la distribución y el consumo de drogas. Asimismo, Michael Tooley,
Agente Especial de la DEA de la Embajada de los Estados Unidos, explicó que “Argentina es el
quinto país de riesgo para el lavado de activos y se debe luchar contra esto porque si no se va
un capo y llega otro”.

En el cierre, el Fiscal General de la Ciudad, Luis Cevasco, resaltó que “en nuestro país se
están instalando bandas narcotraficantes y empiezan a reemplazar el lugar del Estado. Y
concluyó que “es necesario trabajar en la inclusión social, y realizar acciones educativas en la

 1 / 2



Debate sobre Narcocriminalidad
Martes, 26 de Abril de 2016 00:00

comunidad”.

Es importante destacar que el congreso de Narcocriminalidad estuvo organizado por la Fiscalía
de la Ciudad, el Consejo de Procuradores, Fiscales, Defensores y Asesores Generales de la
República Argentina y el Consejo Federal de Política Criminal.
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